

Chers collègues ,

Le temps est venu de choisir votre délégué syndical pour la TDL.

Je m'avance pour non seulement proposer ma candidature, mais aussi pour partager ma vision des enjeux que nous devons remporter ensemble dans les prochaines années.

Notre principale préoccupation à court terme est la gestion des changements technologiques et organisationnels.

Pour ceux qui me connaissent, mon implication a commencé en tant que délégué intérim depuis le départ tragique de notre collègue Sylvain Rousseaux et je crois très humblement ou il soit, il dirait qu'on est tous unis et continuons ensemble vers l'avant.

Je suis technicien TDL depuis 2011, Je connais les enjeux de mon secteur, mon Guide de fonctionne et ma juridiction syndicale. Au fil des années, je me suis également impliqué dans des comités suivants : santé sécurité, et Comité changements technologique.

Mon expérience syndicale a contribué à bâtir des relations de travail avec la direction. Il faut défendre l'intérêt des membres et le respect de la convention collective avec rigueur, il s'agit sans l'ombre d'un doute du principal mandat d'un délégué syndical, Je suis confiant en mes capacités à l'assumer entièrement cette responsabilité.

En espérant que vous m'accorderez une fois de plus votre confiance.

Ernesto

cel: 514-998-9534